

Sitzung 2023-07-05

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
Datum	05.07.2023
• Stipendium - Dr. Athur Pfungst Stiftung	
• FrOSCon	
Zeit	18:00 - 21:04
Protokollant*in	Max H. (ab 19:13), Yannic H. (ab 19:13), Frank (bis 19:13)
Redebeiträge, Angebote und Beteiligungen	Frederik (bis 20:30), Jonathan (ab 20:30)
• Studien, Angebote und Beteiligungen	
◦ Anfrage zur Unterstützung unserer psychologischen Onlinestudie	
◦ expedITION Diversity - Wie wir Vielfalt in der IT-Beratung leben	Th. Beran, Jochen S., Magnus, Roni, Jonathan M,
◦ Mentor*innen für Hackdays-Veranstaltungen gesucht!	Leon K., Yannic H., Josias W., Frederik V., Sebastian S.,
Anwesende	Frank N., Max H, Nico K., Julian R., Flora L., Nath, Philipp,
• Hochschule Coburg https://www.theproud.studio/unis	by unis (bis 19 Uhr), Lea, John (ab 19:35, bis 20:30),
◦ x6 Werbung	M4KR0
◦ Versuchen uns Merchartikel-Produktion anzudrehen	
Anwesende online:	John (ab 18:58)
◦ Inzwischen geblockt	

- Resolution der 51,0. KIF inzwischen mit Korrekturen
 - Weiterleitung an Hochschulverwaltung
- Aus Sozial- und Konfliktberatung (SoKoBe)
- Ausschreibung QSL-Lehrfonds LeNA 2024

Rückblick

- Rechte/Pflichten des FS-Accounts muss neu erläutert werden
- Ausleihe hat Ablauf zu Reservierungen gefixt
- Vereinssitzung im Anschluss an die letzte Sitzung
 - neuer Vorstand wurde gewählt

Termine

- 06.07., Sommerfest Füsik
- 06.07., 11:00 Uhr AK Merch
- 06.07., 13:30 Uhr Fachbereichsrat
- 06.07., 18 Uhr GnoM (LZI)
- 06.07., 18 Uhr Vernetzungstreffen Technische Fachschaften FB1

- 07.07., Orgatreffen der Ophase
- 07.07., Sommerfest der Informatik an der Goethe in Frankfurt (Wir wurden quasi eingeladen)
- 07.07., Fachschaft Etl Salasa Meets Techno
- 13.07., 19 Uhr StuPa
- 14.07., Mathemusikabend
- 15.07., RPGnoM
- 17.07., 17:00 Prof. Georgia Chalvatraki nach D120 eingeladen
- 09.10. - 13.10., Winterophase 2023/24
- 31.10. - 05.11., nächste KIF

Aufgaben

- B-Teile wiederherstellen
- KIF 51,0 Resolutionen
- Holz aus TSH entfernen
- d120.de/aufgaben

Social Media

- Tutor*innen-Suche für die Ophase

Mitteilungen

- Cake geht wieder in sehr grundlegender Konfiguration und mit aktuellen Paketen
- Die Büromaterialbestellung für die Winterophase ist offen: [EtherPad:](https://www.d120.de/pad/?group=ophase&show=Winterophase23_Bueromaterialbestellung)
https://www.d120.de/pad/?group=ophase&show=Winterophase23_Bueromaterialbestellung
- Ich habe eine Liste mit unseren AKs und Teams von uns erstellt, um es neuen einfacher zu machen zu einem davon beizutragen. [Bookstack:](https://www.d120.de/bookstack/books/aufgaben/page/aks-und-teams-der-fachschaft-wo-kann-ich-helfen)
<https://www.d120.de/bookstack/books/aufgaben/page/aks-und-teams-der-fachschaft-wo-kann-ich-helfen> Es fehlen noch ein paar Detail-Informationen. Wenn ihr einen AK leitet, schaut euch doch kurz euren Eintrag an und verbessert ihn evtl. (Nico)

Unterausschüsse & Gremien

AK Merch

- Letzten Freitag Treffen, erste Ideen/Designs
 - Nächstes Treffen am Donnerstag

TOPs

“

Ophase sucht Orgas und Tutor*innen (Frank (Ophasenleitung))

Liste offener Orga-Posten:

Posten	Status
OlInforz	Unterstützung gesucht
Spieleabend: Interdisziplinär	unbesetzt
Spieleabend: Präabend	unbesetzt

Die Tutor*innenanmeldung ist ebenfalls offen. Viele unerfahrene Tutor*innen, paar Erfahrene sind noch benötigt Bei Interesse --> [Pretix: https://anmeldung.d120.de/ophase/tutors23-24/](https://anmeldung.d120.de/ophase/tutors23-24/)

Resultate der Umfrage für einen neuen/alternativen Wochentag für die FS-Sitzung (Joachim)

- Mittwoch mit Abstand der Tag, der am besten passt.
- Weitere Reihenfolge: Dienstag, Donnerstag, Montag und Freitag
- Vorschlag: Alle drei Wochen den Mittwoch durch Dienstag ersetzen
- Vorschlag: Der erste Dienstag in jedem Monat (Yannic trägt es in den Kalender ein)

Beschluss		
Wir beschließen, dass am ersten Dienstag jeden Monats eine Fachschaftssitzung stattfindet, die die Sitzung am Mittwoch dieser Woche ersetzt.		
Ja	Nein	Enthaltung
11	8	1

Neuer Vereinsvorstand (Jonathan)

Rechte sind im Bookstack: <https://www.d120.de/bookstack/books/beschlussbuch/page/gruppen-rechte> zu finden.

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jonathan M. in die Rechtegruppe Verein aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
18	1	0

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Jannis R. in die Rechtegruppe Verein aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
17	1	1

Beschluss		
<i>Wir beschließen, dass Nadine V. in die Rechtegruppe Verein aufgenommen wird.</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
17	2	0

Mangelnde Anwesenheit beim LuSt (Frank)

- Bei den letzten beiden LuSt-Sitzungen waren keine studentischen Vertreter*innen da.
- Bei Abwesenheit sollten die Vertreter*innen geschickt werden oder zumindest abgesagt werden
- Wir verspielen uns dadurch unsere Chance mitzubestimmen.

Fehlende B-Teile (Yannic)

- Von mehreren Protokollen fehlen die B-Teile, das ist problematisch weil Kontext nicht mehr nachvollzogen werden kann
- Anderes Vorgehen zwei separate Exports (öffentlich und fs-intern)
- Beispiele:
 - <https://www.d120.de/bookstack/books/sitzungsprotokolle/page/sitzung-2023-05-03>
 - <https://www.d120.de/bookstack/books/sitzungsprotokolle/page/sitzung-2023-05-10>
- B-Teile aus den Protokollen wieder herstellen

- Zwei Möglichkeiten:
 - Manuelle Nachkonstruktion
 - Neugenerierung der Protokolle
- Bei Export darauf achten

“

“

Sonstiges

Rückblick Sommerfest (Sommerfest Orga) --> Verschieben auf nächste Woche

Ich habe Möbel zu verschenken / verkaufen Alternative zu Beschluss B172 (Yannic) --> Abstimmung nächste Sitzung

- <https://media.d120.de/apps/files/?dir=/fachschaft/tmp/umzugFreeStuff&fileid=325715>
- Ich ziehe bald um und haben noch ein Kallax ähnliches Regal übrig
- Zudem habe ich eine Couch-Tisch
- Wie ihr alle wisst, bin ich billig(er)
- Maße (h x b x t) in cm:
 - Schrank: 124 x 140 x 61
 - Regal: 190 x 117 x 33
 - Tisch: 140 x 65 x 73
 - Couchtisch: 40 x 100 x 60

Beschluss-Buch Überarbeitung (Yannic)

- Überarbeitung der Tags
- Formatierung von langen Beschlüssen
- Bessere Archivierung
- Kontext und Verlinkungen
- Short-Links (d120.de/beschluss/b180)
- Semesteraufgabe Beschlüssaussortieren hat gestartet, gerne ab B152 Kommentare durchlesen ergänzen
- Arbeitsaufwand ist minimal

Aufgaben in die Nextcloud (Nico)

- Es gibt allgemeine Zustimmung für eine Übertragung
- Um die Auswahl des Plug-In kümmert sich Nico und Flora

“

Kleinanzeige für Spiele aufgeben (Frank)

- für Ophase Spielpräabend
- Hat der GnoM auch Interesse?
 - GnoM hat Interesse an dem Versuch

“

Leitung Nikolausorga --> Verschoben auf nächste Sitzung

Revision #4

Created 6 July 2023 14:49:34 by Max H.

Updated 7 October 2023 11:33:43 by yhemmer